
今後の主な予定 

運営委員会だより             運営委員   坂田  尚之  

◇フィギュアスケーターの浅田真央選手が引

退表明の記者会見を行いました。本当にお疲

れ様でした。世界に羽ばたいた浅田選手の姿

を見ていて豊かな国になったんだなと改めて

思いました。一方、フォーラムが目を向けて

いる今一番のテーマと言ってもいい「子ども

の貧困」の問題も新聞でよく見かけます。運

営委員会の中でしばしば語られ、学習支援や

子ども食堂などのことも『育ちと学び』で取

り上げています。  

 私は定年後も非常勤講師をしていますが、

アルバイトに忙しい高校生は少なくなく、疲

れ切っていびきをかいている生徒もときどき

見ます。子どもの貧困と言いますが、もちろ

んこれは親たちが仕事・生活に苦しんで家庭

が貧困状態に陥っている状況を別の角度から

見事に表現したものでしょう。  

 家庭学習が困難であったり、塾に行けなか

ったりという子どもたちのために始まった学

習支援。フォーラムでも様々なニーズがある

中で学習指導も行っています。でも、学習支

援や塾がなければ学習が成立しない教育・学

校ってチョット「？」。漢字の読み書きが困

難だったり、四則演算があやしかったりする

高校生が増加しているように感じますね、と

現役教師と会話したばかりです。急がれてい

る民間の学習支援団体への援助と同時に、学

力不足、学習困難な生徒たちに学校現場で十

分な手当てができるような人的配置と予算措

置の施策が根本的であり、急務であるように

思われます。  

 真央ちゃんは「言ったことはやり続けねば

と続けてきました」とちょっぴり涙も添えた

笑顔でブレない感動的な会見でしたが、多く

の困難を抱えている生徒たちの学力を保障し

ますというブレない会見を教育委員会に期待

したいものです。  

 

◇総会の季節になりました。日ごろからニュ

ースや部会活動、イベントなどが会員のみな

さんや地域の人たちの交流の場となることを

目ざしていますが、それをしっかりと振り返

る機会です。会員の皆さんにはぜひ出席して

率直な意見を聞かせてください。 

5月 12日（金）13時～     スダジイ楽書会（フォーラム） 

5月 24日（水）14時 30分～    原発と自然エネルギー研究部会（フォーラム） 

5月 27日（土）14時～      第 11回近現代史ゼミ（群馬県生涯学習センター） 

6月  2日（金）13時～     スダジイ楽書会（フォーラム） 

6月 10日（土）18時～      評議員会（教育会館小会議室） 

6月 10日（土）10時～     第 8回ぐんま教育文化フォーラム総会 

13時 30分～   共同企画 シンポジウム「『子ども食堂』と子どもの育ち」 

（群馬県生涯学習センター）  
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